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Protokoll der Generalversammlung vom 1. März 2019 
 
Der Präsident heisst die Teilnehmer willkommen und dankt ihnen für die Unterstützung der 
Dorfgemeinschaft. 
 
Entschuldigt haben sich (Reihenfolge wie erhalten) Pascal und Cornelia Meyer, Urs Emch, Pius 
Achermann, Gusti Ungricht, Francoise Okle, Maja und Urs Hügli, Marlies und Urs Faes 
 
Es sind 36 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
Zuhanden der GV wurden keine Traktandenwünsche nachgereicht.  
 
1. Wahl  des Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler schlägt der Präsident Dani Tüscher vor. Es gibt keine Gegenkandidaten. 
 
2. Protokoll der letzten GV vom 9. März 2018 
Das Protokoll der letzten GV wurde mit der Einladung verschickt. Es gibt keine Einwände und das 
Protokoll wird angenommen. Der Präsident dankt der Verfasserin, Sonja Thüler. 
 
3.  Abnahme der Jahresberichte 
3a) Bericht des Präsidenten 
Auch  der Jahresbericht des Präsidenten wurde verschickt, deshalb wird er nicht verlesen. Es gibt 
keine Fragen dazu.  
 
3b) Bericht der Kassierin 
Kopien des Abschlusses und des Budgets haben wir mit der Einladung verschickt. Die Rechnung  
des letzten Jahres schliesst mit einer roten Null. Die erfolgsorientierten  Anlässe Grümpi und 
Metzgete liefen zufriedenstellend. Den Kosten schenken wir weiterhin grosse Bedeutung, so dass 
wir eine gute Bilanz vorlegen können. Auch für das laufende Jahr haben wir eine schwarze Null 
budgetiert. Für Details übergibt er der Kassierin. 
 
Sie erläutert einige Details wie die relativ hohen allgemeinen Unkosten (einige Investitionen 
wurden direkt abgeschrieben) und stellt sich Fragen. Es werden keine gestellt.  
 
Der Präsident dankt der Kassierin für ihre gute Buchführung und übergibt dem Revisor Andy 
Köpfer. 
 
3c) Bericht der Revisoren 
Andy Köpfer verliest den Revisorenbericht. Es gibt keine Fragen dazu. Er bedankt sich für  
die saubere und professionelle Buchführung durch Andrea Naef Diriwächter. 
 
Andy Köpfer lässt über alle Berichte abstimmen - sie werden ohne Gegenstimme angenommen. 



 
 
4. Jahresprogramm 2019 
Der Vorstand möchte am Programm der vergangenen Jahre festhalten, d.h. 
 
Heute im Anschluss an die GV haben wir den Raclette-Plausch 

am  30. Juni den Zmorge im Grüene beim Schützenhaus 

am 10. August das Grümpelturnier 

am 20./21. September die Metzgete im Werkhof 

am 25. Oktober den Metzgete-Helferhock 

am 14. Dezember die Waldweihnacht 
 
Regula und Köbi Peyer haben eine Liste mit möglichen Ausflügen oder Besichtigungen unter-
breitet. Die Eingabe kam allerdings erst einen Tag vor der  GV, so konnte sich der Vorstand noch 
nicht damit befassen. Auch gilt – wie in der Vergangenheit – dass zusätzliche Angebote mit 
Unterstützung der Initianten organisiert werden sollten. Der Vorstand ist bereits sehr aktiv mit den 
Standard Events. Der Präsident erläutert den Hintergrund des Antrages – in den frühen Jahren 
gab es jeweils einen Zusatzevent, mangels Interesse wurde er allerdings in den 90er Jahren 
eingestellt. Auch hat die DG mit der Einführung des Grümpi ein zusätzliches Angebot, das auch 
zeitaufwändig ist. Er hat die Vorschläge (plus ein Beispiel aus der Vergangenheit, die Pontonfahrt) 
vorgelesen und die Mitglieder angefragt, was sie dazu meinen. Die Pontonfahrt schnitt am besten 
ab. Der Vorstand wird darüber diskutieren. Eine allfällige Durchführung wäre wohl im Mai und 
deshalb erst im 2020, die Terminkalender für die Mai Wochenende sind beim Vorstand und den 
anderen Vereinen bereits gut gefüllt. 
 
5.  Festlegung des Jahresbeitrages 
Der Jahresbeitrag pro Familie ist seit einigen Jahren Fr. 30.- . Der Vorstand schlägt vor, diesen 
Betrag zu belassen. Die Mitglieder stimmen zu. 
 
6. Entlastung des Vorstandes von Mitgliederbeiträgen 
Aufgrund einer Umfrage letztes Jahr beantragt der Vorstand, den Mitglieder des Vorstandes 
Jahresbeitrages zu erlassen.  Die GV hat, als Zeichen der Wertschätzung, dafür gestimmt   Im 
Namen des Vorstandes bedankt sich der Präsident herzlich dafür. 
 
7. Kompetenzen des Vorstandes 
Bis anhin hatte der Vorstand Kompetenz für nicht-budgetierte Ausgaben bis  Fr.  3`000. Er schlägt 
der GV vor, diese Kompetenz zu belassen. Die Versammlung stimmt ohne Gegenstimme zu. 
 
8. Verschiedenes und Umfrage 
Der Präsident dankt allen, die die Dorfgemeinschaft während des ganzen Jahres so grossartig 
unterstützen. Sein Dank geht an alle Mitglieder, Helfer und an die Gemeinde und ihre Angestell-
ten. Ein spezieller Dank geht an Dani Tüscher, der eine grosse Unterstützung ist als Helfer 
und Webmaster. 
 
Roger Weidenmann feiert sein 10jähriges Jubiläum im Vorstand. Der Präsident dankt ihm für 
seine grossartige Unterstützung und freut sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit. Er 
überreicht ihm als Dank ein kleines Präsent. 
 
Er bedankt sich auch bei seinen Vorstandsmitgliedern und freut sich auf eine weitere gute  
Zusammenarbeit. 
 
 
6. März 2019                                                                Sonja Thüler Aktuarin 
 


